
Les  maires  faux-culs  et
lâches du canton du Chesnay

Regardez-les  bien  ces  maires,  de  Louveciennes,  Bougival,
Rocquencourt,  La  Celle  Saint  Cloud,  Bailly,  Le  Chesnay,
communes des Yvelines. Ces maires, tous de droâte, du canton
du Chesnay, ont tenu une réunion le vendredi 23 septembre au
sujet des camps de migrants qui sont prévus dans plusieurs de
leurs communes respectives.

https://www.youtube.com/watch?v=dsVxWnKKSLY

Inutile de retenir les noms de ces morts de trouille, qui font
dans  leur  froc  à  l’idée  de  prendre  une  décision,  de  se
démarquer, sauf peut-être celui de Philippe Brillault maire du
Chesnay  et  organisateur  de  la  réunion,  qui  bat  tous  les
records.  Ce  sont  des  gens  sans  courage,  des  faux-culs
émasculés, dans toute leur splendeur. Ils sont apparemment
contre ces camps, se disent très défavorables, du moins ils
veulent les contrôler. Ils ne veulent d’ailleurs même pas
qu’on les appelle « camps », mot qui a sans doute une mauvaise
connotation, c’est tout dire de leur fuite. Ils préfèrent sans
doute les hôtels cinq étoiles. Ils savent que depuis plusieurs
mois l’Etat cherche des terrains pour les migrants…mais que
font-ils ? Rien. Le Préfet leur déclare que des camps vont
être créés à Rocquencourt et à Louveciennes et que disent-
ils ? Rien.

https://ripostelaique.com/les-maires-faux-culs-et-laches-du-canton-du-chesnay.html
https://ripostelaique.com/les-maires-faux-culs-et-laches-du-canton-du-chesnay.html
http://ripostelaique.com/?attachment_id=209605
https://www.youtube.com/watch?v=dsVxWnKKSLY


Oui bien sûr ils examinent la question…Ils préféreraient des
accueils individuels par les communes, et si les 260 communes
des Yvelines en accueillaient chacune un ou deux, le problème
disent-ils serait réglé et les migrants, noyés dans la masse,
ne pourraient pas nuire et seraient intégrés, disent-ils à
mots couverts pendant les trois premiers quarts d’heure de la
réunion.  Ce  qui  prouve  qu’ils  sont  bien  conscients  des
problèmes…

Mais pas question de résister au Préfet !…Une résistance les
terrifie  tout  simplement.  Interpellés  à  partir  des  cinq
dernières minutes sur la manifestation organisée par Famille
Avenir le lendemain sous la houlette de deux élus DVD de
Versailles, Fabien Bouglé et Valérie d’Aubigny, ils disent
qu’ils n’iront pas. Et pourquoi ? Parce que « on n’a pas
d’armes pour se mobiliser aujourd’hui » ! lâche le maire de
Rocquencourt (minute 49). Pas d’armes pour se mobiliser ?…
Comment cela ?… Alors qu’il y a tout à dire !

Pour Rocquencourt, il s’agit du site l’INRIA, institut de
recherche en informatique et mathématiques. Des bâtiments sont
vides, mais il y a encore 200 salariés qui viennent dire leurs
inquiétudes au maire, mais pas d’armes pour se mobiliser.
Notons que ce serait le PDG de l’INRIA lui-même qui aurait
proposé  ce  site  au  Préfet  :  quel  dhimmi  !  Quel  manque
d’empathie pour ses propres salariés ! Petite anecdote : pour
entrer dans les lieux il faut obligatoirement laisser une
carte d’identité à l’accueil. Même le Préfet, accompagné du
maire de Rocquencourt, a dû laisser sa carte d’identité. Mais
les migrants n’ont pas de carte d’identité et seront donc
dispensés. D’ailleurs rien à craindre des migrants, n’est-ce
pas ?…Elle n’est pas belle la vie pour ces migrants qu’on
traite mieux que des Préfets  ?…

Concernant Louveciennes, le fait est que le site prévu de
Villevert, portait un projet économique bien ficelé créateur
d’emplois et que ce projet va tomber à l’eau au profit du
néant. C’est monstrueux de renoncer à créer des emplois (plus



de mille) pour héberger des gens improductifs, qui vont être
totalement  à  notre  charge,  qui  vont  nous  coûter  cher  et
nuire….De plus un camp de migrants tout près de l’autoroute A
13 ne semble pas approprié, les migrants ne tarderont pas à
faire comme à Calais : stopper la circulation, investir les
camions, causer des accidents de circulation, caillasser tout
le  monde…Mais  non,  pour  les  maires  ce  ne  sont  pas  des
arguments.

Le rejet massif des migrants par les habitants ne compte pas
non plus, ni les risques sanitaires,  montrés ici :

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=330186307333605&id
=100010267150146&_rdr
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Et les risques sécuritaires (on sait avec l’expérience de
Calais que presque partout ils volent, violent, pillent…) et
le fait qu’on n’ait pas d’emploi à donner à ces migrants, pas
d’avenir,  et  qu’ils  essaient  de  nous  imposer  des  moeurs
contraires à notre civilisation…tous ces faits ne sont pas des
armes  dans  une  discussion  ?  Le  fait  que  ces  gens  soient
surtout des hommes jeunes et seuls qui paraissent l’avant-
garde de l’armée de l’Etat islamique, prêts à être enflammés
et jetés dans la guérilla islamisatrice le moment venu, au
signal donné, cela compte pour du beurre ?

Mais Brillault de renchérir, très tartuffe  : «nous n’irons
pas cautionner une manif avec laquelle nous ne sommes pas
d’accord… » pas d’accord, après avoir montré quand même toutes
leurs réticences envers les camps ? …Et Philippe Brillault,
bien prudent, de rajouter : «  nous n’irons pas à la manif,
parce que nous craignons une manipulation. » Manipulation de
qui ?…Décidément, la peur du FN leur fait perdre la tête.

Mais il ajoute, tenez-vous bien : « nous sommes solidaires
avec nos administrés…oui oui nous recevons des coups de fil de
gens qui nous demandent s’il faut y aller… »(on comprend à
demi-mot  qu’il  les  en  dissuade),  «  mais  ceux  qui  ne
téléphonent  pas  et  y  vont  donc,  avec  eux  nous  sommes
solidaires…  »  c’est  quoi  ce  gloubiboulga  ?  Ceux  qui
téléphonent sont dissuadés et ceux qui y vont sans téléphoner,
soutenus  ?….Philippe  Brillault  est-il  conscient  de  la
contradiction,  énorme  ?

Et  il  affirme  que  les  maires  organiseront  une  manif  dans
quelques  temps,  si  le  Préfet  ne  les  entend  pas.  Mais  la
décision est déjà prise. Ce sera trop tard. Gouverner c’est
prévoir. Le fait-il exprès et dans quel but ?…

Enfin l’un des maires termine, doucereux et filandreux : « les
migrants ne doivent pas faire les frais de ces histoires. Les
migrants et les habitants ne doivent pas s’opposer. » Plus
hypocrites et plus abrutis par le politiquement correct, on ne



connaît pas. Eh bien soyez logiques messieurs les maires, et
n’accueillez pas ces gens là : ils ne feront ainsi les frais
d’aucune histoire et il n’y aura pas de contestation possible
avec les habitants ! Reconduisez-les dans leurs pays sans
autre forme de procès.

La  manif  du  samedi  24  a  bien  eu  lieu  et  a  réuni  1600
personnes,  malgré  le  travail  de  sape  des  élus  qui
encourageaient d’un côté à ne pas y aller tout en soutenant de
l’autre ceux qui y allaient…

Il faudrait, messieurs les maires du canton du Chesnay, un peu
plus de rigueur dans vos positions et vos discours, car cela
ne tient vraiment pas la route et en un mot comme en cent vous
vous f…. du monde, et de vos administrés. Sachez qu’ils s’en
souviendront certainement le jour venu. Il est temps de jeter
aux orties ces élus aveuglés par l’idéologie immigrationniste
et qui tout simplement ne nous gouvernent plus du tout.

Sophie Durand


